

DECLARACIÓN DE COSTA RICA ANTE LA 19ª CONFERENCIA GENERAL DE LA ORGANIZACIÓN DE NACIONES UNIDAS PARA EL DESARROLLO INDUSTRIAL

Intervención del Embajador Alejandro Solano Ortiz

Representante Permanente de Costa Rica

Viena, Austria 29 noviembre a 3 de diciembre de 2021

Señor Presidente.-

Mi país hace suya la declaración de felicitación expresada por el G 77 y China y el Grulac y quisiera reiterar a título nacional, nuestra más sincera felicitación del Dr. Gerd Müller por su designación como nuevo Director General de la Organización. Su demostrada experiencia en potenciar e implementa proyectos en países en desarrollo, con un modelo de gestión eficaz y de sostenibilidad, serán ejes claves en el nuevo reto que asume al frente de la Organización. Como país de renta media, esperamos ser partícipes y testigos de una firme agenda propositiva para con este grupo de países. Aun cuando seguimos viviendo tiempos convulsos, debemos responder como sociedad a los grandes retos y garantizar que nadie se quede atrás. Señor Director General Müller, Usted tiene un gran desafío, pero confiamos en sus cualidades. Le deseamos el mayor de los éxitos en sus tareas. Muchas gracias.